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ABSTRAK 

 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa (1) Kemampuan guru dalam  merancang  

pembelajaran daring masa pandemi covid-19 di Sekolah Islam Terpadu Khairul Imam 

Medan. (2) Kemampuan guru dalam  melaksanakan  pembelajaran daring masa pandemi 

covid-19 di Sekolah Islam Terpadu Khairul Imam Medan. (3) Faktor pendukung dan 

penghambat terkait kemampuan guru dalam melaksanakan pembelajaran daring masa 

pandemi covid-19 di Sekolah Islam Terpadu Khairul Imam Medan.  

Dalam proses pengumpulan data, peneliti menggunakan metode observasi, 

wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data (data 

display) dan kesimpulan (verifikasi). Data dinyatakan absah usai melalui uji teknik 

triangulasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa guru Sekolah Islam Terpadu Khairul Imam 

Medan berkompeten (mampu) dalam melaksanakan pembelajaran daring masa pandemi 

Covid-19. Berdasarkan analisis yang dilakukan kepada 5 guru bidang keagamaan 

menunjukkan kemampuan guru dalam merancangan pembelajaran 76,6% dengan kategori 

baik , pelaksanaan pembelajaran 64% dengan kategori baik, memanfaatkan teknologi 63,3 % 

dengan kategori baik dan evaluasi pembelajaran 81 % dengan kategori sangat baik. Jadi, hasil 

analisis secara keseluruhan kemampuan guru dalam melaksanakan pembelajaran daring di 

masa pandemic covid-19, pada kategori  baik  dengan persentase sebesar 71,22%. Hal ini 

ditandai dengan  (1) upaya pihak sekolah memberikan workshop, pelatihan dan webinar 

tentang pembuatan rencana pembelajaran (RPP) secara virtual, dan (2) pelatihan bagi guru 

dalam pemanfaatan aplikasi online sebagai media pembelajaran daring. Selanjutnya faktor 

pendukung dalam pelaksanaan pembelajaran daring adalah kuota gratis dari pemerintah, wifi 

dari sekolah dan webinar/pelatihan merancang RPP daring dan penggunaan aplikasi belajar 

online. Meskipun begitu, terdapat kendala dalam merancang pembelajaran daring adalah 

jaringan yang tidak stabil dan rancangan RPP tidak sesuai dengan kondisi pelaksanaannya. 

Sementara itu, kendala dalam pelaksaanannya yaitu guru masih kesulitan menggunakan 

teknologi dalam penggunaan aplikasi belajar online,  sulit menentukan strategi dan metode 

yang tepat sesuai kemampuan siswa, guru sulit menilai hasil belajar siswa secara objektif, 

dan kurangnya kedisiplinan dan kejujuran siswa dalam pengerjaan tugas. 

 

Kata Kunci: Kemampuan Guru, Pembelajaran Daring, Covid-19. 



 

 

ABSTRACT 

 

This study aims to analyze (1) the teacher's ability to design online learning during the 

Covid-19 pandemic at the Khairul Imam Integrated Islamic School Medan. (2) The ability of 

teachers to carry out online learning during the Covid-19 pandemic at the Khairul Imam 

Medan Integrated Islamic School. (3) Supporting and inhibiting factors related to the 

teacher's ability to carry out online learning during the Covid-19 pandemic at the Khairul 

Imam Medan Integrated Islamic School. 

In the process of collecting data, researchers used the method of observation, 

interviews and documentation. Data analysis using data reduction, data presentation (data 

display) and conclusions (verification). The data is declared valid after going through the 

triangulation technique test. 

The results of the study showed that Khairul Imam Medan Integrated Islamic School 

teachers were competent in implementing online learning during the Covid-19 pandemic. 

Based on the analysis conducted on 5 teachers in the religious field, it showed that the 

teacher's ability to design learning was 76.6% in the good category, 64% in the good category 

of implementing learning, utilizing technology 63.3% in the good category and 81% in 

learning evaluation with the very good category. So, the results of the overall analysis of the 

teacher's ability to carry out online learning during the Covid-19 pandemic were in the good 

category with a percentage of 71.22%. This is marked by (1) the school's efforts to provide 

workshops, training and webinars on making virtual lesson plans, and (2) training for 

teachers in using online applications as online learning media. Furthermore, the supporting 

factors in implementing online learning are free quotas from the government, wifi from 

schools and webinars/training on designing online learning plans and using online learning 

applications. Even so, there are obstacles in designing online learning, namely the unstable 

network and the design of lesson plans that are not in accordance with the conditions of 

implementation. Meanwhile, the obstacles in its implementation are that teachers still have 

difficulty using technology in using online learning applications, it is difficult to determine 

appropriate strategies and methods according to student abilities, teachers find it difficult to 

assess student learning outcomes objectively, and students lack discipline and honesty in 

carrying out assignments. 

Keywords : Teacher Ability , Online Learning , Covid-19 . 



 

 

 نبذة مختصرة

لى تحليل )ت مام 19-( قدرة المعلم على تصميم التعلم عبر ال نترنت أ ثناء جائحة كوفيد 1هدف هذه الدراسة ا  في مدرسة خير ال 

جراء التعلم عبر ال نترنت أ ثناء جائحة كوفيد 2ال سلامية المتكاملة ميدان. ) في مدرسة خير ال مام ميدان  19-( قدرة المعلمين على ا 

في مدرسة  19-( العوامل الداعمة والمثبطة المتعلقة بقدرة المعلم على تنفيذ التعلم عبر ال نترنت أ ثناء جائحة كوفيد 3ية المتكاملة. )ال سلام 

مام ميدان ال سلامية المتكاملة.  خير ال 

س تخدام تقليل البيانات ورر  في عملية جمع البيانات ، اس تخدم الباحثون طريقة الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تحليل البيانات با

 البيانات )رر  البيانات( والاس تنتاجات )التحقق(. يتم التصريح رن صحة البيانات بعد اجتياز اختبار تقنية التثليث.

سلامية المتكاملة كانوا أ كفاء في تطبيق التعلم عبر ال نترنت أ ثناء ج ائحة أ ظهرت نتائج الدراسة أ ن معلمي مدرسة خير ال مام ميدان ال 

جراؤه على 19-كوفيد  ٪ 76.6معلمين في المجال الديني ، أ ظهر أ ن قدرة المعلم على تصميم التعلم كانت  5. بناءً على التحليل الذي تم ا 

. ٪ في تقييم التعلم مع 81٪ في الفئة الجيدة و 63.3٪ في الفئة الجيدة لتطبيق التعلم ، باس تخدام التكنولوجيا 64في الفئة الجيدة ، و 

في فئة جيدة بنس بة 19-ئة جيدة جدًا. لذلك ، كانت نتائج التحليل العام لقدرة المعلم على تنفيذ التعلم عبر ال نترنت خلال جائحة كوفيد ف 

( بجهود المدرسة لتوفير ورش العمل والتدريب والندوات عبر ال نترنت حول وضع خطط الدروس الافتراضية 1٪. يتميز هذا )71.22

ن العوامل الداعمة ( تدريب ا2، و ) لمعلمين على اس تخدام التطبيقات عبر ال نترنت كوسائط تعليمية عبر ال نترنت. علاوة على ذلك ، فا 

في تنفيذ التعلم عبر ال نترنت هي حصص مجانية من الحكومة ، وواي فاي من المدارس وندوات عبر ال نترنت / تدريب على تصميم 

نترنت واس تخدام ت  طبيقات التعلم عبر ال نترنت. ومع ذلك ، هناك رقبات في تصميم التعلم عبر ال نترنت ، وهي أ ن خطط التعلم عبر ال 

الش بكة غير مس تقرة وتصميم خطة الدرس ل يتوافق مع شروط تنفيذها. وفي الوقت نفسه ، تتمثل العقبات في تنفيذه في أ ن المعلمين ل 

س تخدام تطبيقات التعلم عبر ال نترنت ، ومن الصعب تحديد الاستراتيجيات يزالون يواجهون صعوبة في اس تخدام التكنولوجيا في ا

لى  وال ساليب المناس بة وفقاً لقدرات الطلاب ، ويجد المعلمون صعوبة في تقييم نتائج تعلم الطلاب بشكل موضوري ، ويفتقر الطلاب ا 

 الانضباط والصدق في تنفيذ المهام.

 

 .19-تعلم عبر ال نترنت ، كوفيد الكلمات المفتاحية: قدرة المعلم ، ال 
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